

Nota de prensa

Fuerteventura se convierte en epicentro de la salud mental

La II Conferencia Psicodélicamarca un hito en la integración de terapias tradicionales y modernas

21 de noviembre de 2023

[Fuerteventura, 19 de noviembre de 2023] – Por segundo año consecutivo, la isla de Fuerteventura se enorgullece de ser la anfitriona del evento más trascendente de las Islas Canarias en el campo de la salud mental: la Il Conferencia Psicodélica. Con una agenda que será tan informativa como innovadora, este evento destaca por su relevancia en el tratamiento de uno de los problemas más acuciantes de las sociedades modernas: la salud mental.

La conferencia, programada para el próximo sábado 25 de noviembre, organizada por la Psychedelic Association Fuerteventura con el apoyo de la Fundación ICEERS y Psiconáutica, reunirá a algunos de los expertos más destacados a nivel mundial en el ámbito de la investigación psicodélica, un campo en el que España está a la vanguardia. Este evento no solo ofrece una oportunidad única para establecer redes de contacto con profesionales y expertos, sino que también resalta el valor social y cultural de cómo el tema de los psicodélicos está siendo relevante en la cultura occidental.

El programa incluye una variedad de temas y oradores. La jornada comenzará a las 10:00 con una ceremonia de apertura, seguida por presentaciones de figuras prominentes como el Dr. José Carlos Bouso, quien abordará los fundamentos del tema, y Alessio Faggioli del Soma Institute. La Dra. Débora González presentará sus investigaciones sobre el duelo y la ayahuasca, y Elias Capriles hablará sobre Dzogchen y Psicodélicos.

Otros destacados oradores incluyen a Catriona McAlister, quien se centrará en los psicodélicos y la salud de la mujer, y Jaime Rojas, con una actualización sobre las últimas investigaciones en el campo. Además, el psiquiatra Tomáš Páleníček discutirá el impacto de la experiencia de la psilocibina, y el psicólogo

clínico David Londoño explorará el uso de aplicaciones para la integración de experiencias psicodélicas.

La conferencia también incluye una sesión de debate, presentaciones de posters científicos, y concluye con las observaciones finales del Dr. José Carlos Bouso y la Dra. Dóra Révész. Además, los asistentes podrán disfrutar de una experiencia social y cultural única, que incluye un brindis con sangría y una cena festiva.

Este evento es una oportunidad imperdible para cualquier persona interesada en el campo de la salud mental y el potencial terapéutico y cultural de los psicodélicos. La II Conferencia Psicodélica de Fuerteventura no solo resalta la importancia de la investigación y el desarrollo en este campo, sino que también celebra el creciente interés y la aceptación de estas prácticas en la cultura occidental.

Nota de prensa

Descargar en PDF

Transformamos la relación de la sociedad con las medicinas tradicionales indígenas

ICEERS



ICEERS - International Center for Ethnobotanical Education, Research and Service

> C/ Sepúlveda 65, oficina 2 08015 Barcelona

> > +34931882099 info@iceers.org

Has recibido este correo electrónico porque te has suscrito a nuestra lista de correo o consideramos que la nota de prensa puede resultar de interés para el medio en el que trabajas.

Cancelar la suscripción